



Quelle place pour le risque technologique dans la ville du XXIème siècle?

publié le 29/05/2012

Descriptif :

Colloque à La Rochelle , le jeudi 5 juillet

L'association AMARIS, la Ville et la Communauté d'Agglomération de La Rochelle, en partenariat avec les 5èmes Assises Nationales des Risques Technologiques, l'Université de La Rochelle et le Syndicat mixte La Rochelle-Rochefort, organisent une journée de réflexions et d'échanges autour du thème de l'acceptabilité des risques technologiques majeurs.

Jeudi 5 juillet, de 9h à 17h30,

Institut de gestion, 39 rue François de Vaux de Foletier

Experts, associations, élus et représentants de collectivités locales, réunis en séances plénières ou autour de tables rondes, interrogeront **les enjeux d'aménagement urbain, les politiques de prévention et d'association des populations et les questions de gouvernance liées à la présence de risques industriels en ville.**

Après une conférence introductive sur l'histoire des installations classées, trois tables-rondes auront lieu en parallèle :

- Aménagements urbains et risques technologiques. Imaginer la ville de demain avec quels outils ?
- Quelles réponses face aux risques ? Des risques, des méthodes et des résultats.
- Construire la prévention par la concertation. Quel rôle pour les habitants ?

En fin de journée, un débat en plénière portera sur : "La place du risque technologique dans la ville : une question de gouvernance ?". Illustration à travers l'étude du PPRT de Feyzin.

► [S'inscrire](#)

Pour plus d'informations, contacter la Communauté d'Agglomération de La Rochelle : 05 46 30 34 51



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.